

COMBATIENTES DEL
CAUTO
ORGANO REGIONAL DE LA REVOLUCION
BAYAMO, M.N.
"OPERACION VICTORIA DE GIRON"

Año IV Núm. 293

Miércoles 14 Abril de 1971 - "Año de la Productividad"

ASI VA LA ZAFRA EN NUESTRA REGION

Concepto	"José N. Figueredo"		"Arquímedes Colina"	
	Hoy	Hasta hoy	Hoy	Hasta hoy
A moler	320 000	30 381 004	212 000	13 237 841
Molida real	273 278	24 258 438	82 612	10 730 478
% Cumplim.	85	78	38	81
Est. por moler		10 696 724		9 569 408
Azúcar produc.	373	31 156	179	13 198
Rendimientos	11.68	11.54	17.55	11.44
Horas perdidas	5.30	106.440	13.30	623.55

(Cierre de información: 12 de Abril, 7 p. m.)

Desarrollado en el municipal Guisa el **QUINTO CHEQUEO** de las tareas de los Distritos Urbanos

Presidido por Julio Báez Medel, secretario de la COR del Partido regional, Angel Alvarello, coordinador provincial de los CDR y dirigentes de este organismo, FMC y Poder Local, se llevó a efecto el pasado 10 de los corrientes, en Guisa, el chequeo de las tareas realizadas por los distritos urbanos y comités de poblados, correspondientes al mes de marzo.

En el acto, que contó con la participación de los segundos secretarios y secretarios de la COR de los comités municipales del Partido, además de los dirigentes de los organismos intermedios del Partido, a que nos referimos, el secretario de la COR regional, entre otras cosas, expuso:

"La dirección regional de nuestro Partido les saluda, y les expresa aquí, ante la presencia, en este quinto chequeo, del coordinador provincial de los Comités de Defensa de la Revolución y de ustedes, dirigentes municipales y de los distritos urbanos del Partido, la UJC, los organismos de masas y el Poder Local, organismos administrativos y otros aquí presentes, la necesidad de que nos comprometamos en la Operación Décimo Aniversario de la Victoria de Girón, en el más breve plazo, sean declarados Belleza todos los municipales de la región. Que los municipales para ello declaren a todos los distritos y comités de poblados, así como a la mayor cantidad de planes agropecuarios, como lo han hecho el plan hortícola «Angel Frías» y «La Candelaria» del municipal Bayamo".

Más adelante agregó el dirigente del Partido: "Durante la Operación cada zonal debe declarar Belleza a cada uno de sus comités de cuadras, y que millares de hogares sean convertidos, por su higiene y limpieza, en «Casas Alegres y Bonitas» como ha establecido la FMC".

En otra parte de su intervención Julio Báez dijo:

Sitúa el secretario de la COR del PCC a las tareas de higiene y embellecimiento en primer plano



JULIO BAEZ

"Comprometámonos a lograr que nuestra ciudad, poblados, centros de trabajo, albergues, etc. sean los más limpios de Oriente"

"También el CAN debe declarar Belleza a todas sus unidades avícolas, el INRA a los distritos pecuarios y lecherías, los albergues cañeros y chuchos de tiro de caña, como lo han hecho ya varios centros de las industrias y los servicios del INIT de Bayamo".

Después apuntó: "Los municipales Jiguaní, Santa Rita, Bayamo y Cauto Cristo deben reforzar el trabajo de embellecimiento de la carretera central para declarar todos los tramos de esta vía «Carretera Belleza». Mabay deberá asegurar el embellecimiento, junto con Bayamo, de la parte de la carretera de Manzanillo, que está entre estos lugares. Cauto Embarcadero, Río Cauto y Vado del Yeso embellecerán por su lado la carretera de Tunas a Bayamo".

Finalizó diciendo: "Así lograremos que nuestra región se convierta, una vez más, en región Belleza y en esta ocasión esperamos que el coordinador provincial de los CDR venga otra vez a Bayamo para entregarnos tan preciado galardón".

Actividades para la Jornada Infantil de la Victoria en Jiguaní

Con motivo de la Jornada Infantil de la Victoria, se efectuaron diversas actividades culturales y deportivas en el distrito urbano

de Jiguaní, así como en los distritos Dos Ríos, Jiguaní Arriba y Santa Cruz.

Los pioneros y maestros de las

escuelas municipales visitaron centros de trabajo, leyendo comunicados y confraternizando con los obreros. • José Alvarez

Tratan en Buey Arriba sobre el Congreso Juvenil Obrero

En la CTC del municipal Buey Arriba se llevó a efecto una asamblea en la que se discutió con las comisiones de los distintos centros de trabajo el plan conjunto que contiene las tareas a desarrollar en saludo al primer congreso juvenil obrero.

Se encontraban en la reunión dirigentes sindicales y de la UJC y la misma fue presidida por el compañero Reinerio González, segundo secretario de la CTC en Buey Arriba, así como miembros del comité municipal de la UJC. *María Martínez*

La Jornada de Girón en la fábrica Sakenaf II de Bayamo

En la fábrica Sakenaf II de Bayamo, sus obreros se han comprometido a producir 7 mil 900 sacos diariamente, durante la Operación Victoria de Girón, cifra que aumentará en las jornadas especiales programadas para el 9 de abril, 1ro. de Mayo y el Día del Campesino.

Otras tareas de importancia que se acometerán son la siembra del "Bosque de la Juventud", en las inmediaciones de la fábrica, para recreo de los jóvenes trabajadores, en un futuro; así como organizar círculos de estudios sobre Girón y el Primero de Mayo y montar una exposición sobre "La Primera gran Derrota del Imperialismo en América".

Los días 17, 19 y 30 de abril se celebrarán actividades culturales.

Los mejores obreros de este centro, conjuntamente con dos alumnos más destacados de las escuelas-talleres que allí funcionan, disfrutarán de una excursión a lugares históricos y

turísticos de Santiago de Cuba, como reconocimiento a su labor.

Esta industria no enfrenta actualmente problemas de ausentismo, según palabras del secretario del PCC de aquí.

• *A. Jiménez y Juan C. Benítez*

En Cauto Cristo, tareas de embellecimientos

En el taller de carpintería pecuaria, en el distrito «Jimmy Hirzel», del municipal Cauto Cristo, se llevó a efecto una jornada de limpieza y embellecimiento, como saludo a la Operación Victoria de Girón.

El citado centro quedó totalmente embellecido, mediante el esfuerzo de todos los trabajadores que laboran en el mismo.

También las mujeres que laboran en ese centro de trabajo aportarán dos horas voluntarias para el embellecimiento de las vaquerías y bateyes.

• *Emérita Pavón*

Maratón de trabajo voluntario en el hospital "Carlos M. de Céspedes" de Bayamo

El domingo pasado se llevó a efecto un maratón de trabajo voluntario en los distintos departamentos del hospital "Carlos Manuel de Céspedes", de Bayamo, con el fin de intensificar las tareas del plan Décimo Aniversario de la Victoria de Girón,

Se destaca en este maratón de trabajo voluntario la labor realizada por los compañeros del grupo de cirugía, los que efectuaron un maratón de operaciones, con el fin de reducir la lista de espera, llevándose a cabo las intervenciones quirúrgicas.

Para cooperar en este turno operatorio, participaron acordes también el departamento de lavandería, ropa, empaquetamiento, centro de esterilización y costurería.

También otros departamentos del hospital "Carlos Manuel de Céspedes" realizaron maratones de trabajo voluntario, entre los cuales se destaca el de Rayos X, que durante el sábado y domingo realizaron trabajos voluntarios, en los cuales participaron técnicos, alumnos y personal auxiliar y la participación directa de la dirección del mencionado departamento.

Igualmente se destaca la movilización hacia la agricultura realizada por la brigada número 2, la cual movilizó un total de 35 obreros de este centro hospitalario.

Chequean en Cauto Cristo Bono de los Cien Días

Dos pre chequeos, con relación al Bono de los Cien Días, se ha propuesto celebrar la CTC de Cauto Cristo, en el distrito 3 «Jimmy Hirzel».

Hasta la fecha se han chequeado 11 centros de trabajo que se encuentran aspirando, y de 142 obreros, hay 126 con posibilidades de obtenerlo.

• *Emérita Pavón*

Caña entregada y disponible en los centrales el día 12 de abril

Concepto	«José N. Figueredo»	«Arquímedes Colina»
Entregadas hoy	278 118	97 258
Entregadas hasta hoy	23 758 521	12 090 890
Tarea diaria	320 000	212 000
% cumplimiento	86	45
Caña disponible total	558 000	310 000
En el suelo total	414 000	217 000
Más de 48 horas	95 515	12 500
Sobre carros	144 000	93 000
Total caña cortada hoy	197 234	147 400

Constituído el consejo municipal de Pioneros en Santa Rita

Con la participación de 300 personas, entre dirigentes políticos y de masa, maestros, guías de pioneros y la banda infantil de las Minas de Charco Redondo, quedó constituido el Consejo Municipal de Pioneros de Santa Rita.

El acto de constitución fue presidido por miembros de la UJC, la Unión de Pioneros, así como la presencia del primer secretario del Partido en el municipal Santa Rita.

En el desarrollo del acto de constitución se hizo un análisis del trabajo realizado y se dieron a conocer los logros alcanzados desde la fundación del organismo pioneril.

Posteriormente se hizo la proposición de los miembros que integrarán el consejo municipal de la UPC en Santa Rita. Luego de elegidos, se dieron a conocer las tareas a desarrollar por este organismo, el cual está integrado por la representación de las organizaciones del municipal Santa Rita.

Las conclusiones estuvieron a cargo del primer secretario del Partido en Santa Rita. • Nancy Madel

BAYAMO. En la granja agropecuaria 6-08 se llevó a efecto un círculo de estudio donde fue analizado el material número 2, que trata sobre Indochina.

Al mismo asistieron el ciento por ciento de los trabajadores y los integrantes de la brigada juvenil de maquinaria. Esta actividad política es parte del plan para la jornada de Girón.

Comportamiento de la fuerza de corte el día 12 de abril

PLAN CAÑERO "JOSE NEMESIO FIGUEREDO"

SECTOR	MACHETEROS:				CAÑA CORTADA		AUSENG.	
	Plan	Al corte	% Asist.	Otras Lab.	Total	Promedio	Just.	Imj.
Serranos de Guisa	631	403	63	155	51305	127	72	1
Serranos B. Arriba	485	365	75	96	55845	153		25
Obr. Habituales	133	55	41	23	6610	120	52	3
Camp. Habituales	96	59	61		8300	140	28	9
Reserva Laboral	222	87	39	13	5742	66	59	63

AGRICOLAS NO CAÑEROS

Bayamo	82	47	57	11	4300	92	24	
Mabay	65	15	23	37	3000	200	13	
Jiguaní	111	71	63	3	13340	188	29	8
Santa Rita	58	41	70		7060	170	17	
Río Cauto	64	55	85	3	9800	178	6	
Cauto Embarcadero	95	68	69	11	8100	122	18	
Cauto Cristo	182	105	57	32	19700	187	42	3
Sub-Total	657	400	60	97	65300	163	149	11
Total Permanentes	2285	1369		673	193102		360	112
Movilizaciones Diarias Combinadas	61	49	80	12	4214	86		

PLAN CAÑERO "ARQUIMEDES COLINA"

Bon CTC	503	297	58	125	59000	198	79	2
Obreros Habituales	266	196	73	9	39358	205	45	16
Campesinos Habituales	210	156	74	1	25500	163	37	16
Eventuales								
ANCHAR	20	19	95		2000	105		1

CAMPESINOS DEL LLANO

Bayamo	151	25	16	51	3000	61	25	50
Mabay	79	47	59	21	4500	90	11	
Jiguaní	89			70			9	12
Santa Rita	104			58			40	5
Río Cauto	48	7	14	17	1000	142	9	11
Cauto Embarcadero	61	19	31	26	2500	171	10	6
Cauto Cristo	150	12	8	72	1650	137	41	25
Sub-Total	682	110	16	315	12400	112	145	107
Total Permantes	1081	778	47	400	138258	177	306	142
Movilizaciones Diarias	52	52	100		5148	99		

Comportamiento de los equipos de alza y tiro el día 12 de abril

Plan "José Nemesio Figueredo"

Equipos	Exist.	Trabaj	%	Norma diaria	Real	Cumpl. %
Alzadoras	49	35	71	7000	7246	103
Camiones	27	19	70	2800	3499	124
Carretas Bueyes	129	110	84	1400	1603	114
Carretas Tractor	25	24	96	1200	837	68
Carretas Comb.	16	12	75	778	1262	160

Plan "Arquimedes Colina"

Alzadoras	35	20	57	7000	4634	66
Camiones	32	10	31	2560	4072	159
Carretas Bueyes	78	55	70	900	669	74
Carretas Tractor	47	33	70	1200	598	49

EMULACION

Entre distritos urbanos y comités de poblados

Resultados del 5to. Chequeo Regional

Minas Harlem, mejor distrito de la región.

Jiguaní en el último lugar.

Cauto Cristo el más destacado de los comités de poblado.

San Pablo de Yao el más rezagado.

Según se dio a conocer durante la celebración el Quinto Chequeo de Emulación entre Distritos Urbanos y Comités de Poblados de la región, el distrito Mina Harlem ocupó el primer puesto en la evaluación realizada sobre las tareas sociales y movilizativas que desarrollan los organismos del Partido referidos.

Tareas sobresalientes de Mina Harlem

Entre los logros más sobresalientes materializados por los integrantes del distrito Mina Harlem, figura el hecho de que el 50 por ciento de los cuadros dirigentes de los organismos que lo componen se hayan adquiriendo superación cultural. En la vigilancia revolucionaria se destacan los CDR, que han podido comprometer en la tarea número 1 del organismo de cuadrada, 800 miembros. El plan de superación política fue cumplido allí mediante la celebración de 38 COP con 765 participantes.

La Federación de Mujeres Cubanas apadrina a todos los centros de trabajo existentes en el perímetro del poblado y ha logrado declarar 400 casas «alegres y bonitas». El Poder Local ha constituido 4 brigadas de obreros calificados que se movilizan hacia

la realización de tareas de carácter social dentro del distrito. En este aspecto se han movilizadо más de 400 personas, las que han aportado 2 mil 436 horas de trabajo voluntario.

Jiguaní, el más rezagado

Los distritos urbanos de Guisa y Buey Arriba ocuparon el segundo lugar en el chequeo, mientras que el número dos de Bayamo quedó en el tercero.

El último lugar con relación a la ejecución de las diferentes tareas, lo obtuvo Jiguaní.

Comités de Poblados

El primer lugar en la categoría de los Comités de Poblados lo ocupó Cauto Cristo, que cuenta con el 53 por ciento de sus miembros estudiando, además de haber desarrollado las siguientes tareas: la construcción de una fábrica de bloques, para ser utilizados en la reparación de viviendas, de las que repararon en el mes de marzo un total de 5.

También movilizaron a 300 personas a las tareas de la higiene y el embellecimiento del plan belleza. Por su parte, los CDR realizaron un eficiente trabajo en propaganda y recolección de envases de cristal, vacíos.

San Pablo de Yao en la retaguardia

El segundo lugar en este aspecto lo obtuvo Cautillo, de Santa Rita, donde los habitantes de allí se movilizaron en número de 206, aportando 1250 horas de trabajo voluntario, con el fin de higienizar y embellecer. Los Comités de Defensa de la Revolución de este lugar apadrinan a todas las unidades del CAN existentes. Funciona, además, una fá-

brica artesanal de bloques de concreto.

El Comité de Poblado de Guamo alcanzó el tercer lugar, citándose entre sus logros que se hallan construyendo una panadería y que con la colaboración del Plan Arroz han emprendido la reparación de sus calles. También han hecho sus pisos de cemento a 26 casas.

El último lugar de esta categoría lo obtuvo San Pablo de Yao.

Distritos Urbanos que emulan entre sí

- Número uno de Bayamo vs. Vado del Yeso
- Número dos de Bayamo vs Jiguaní
- Número tres de Bayamo vs Mina Harlem
- Número cuatro de Bayamo vs Santa Rita
- Mabay vs Río Cauto
- Guisa vs Buey Arriba

Comités de Poblados

- Cauto Cristo vs Bueycito
- Cautillo vs Guamo
- Cayamas vs. C. Embareadero
- Guasimilla vs Tres Macíos
- La Gabina vs Cauto del Paso
- Miradero vs S. Pablo de Yao

Machetazo:

Zonal muerto...

El zonal 7, del distrito 1, está "ocho" y parece que quiera quedarse "ocho" en la emulación de la belleza, porque está "ocho" en este trabajo.

¡Caramba!, que paz existe con el cangrejo de la suciedad en el zonal 7. A pesar de tener Dos Guerras no guerrean por el "cohetе de la belleza".

¡Qué pasa? ¡Al combate!
¡Los Guerras, a Guerrear!